

Abenteuerkirche, 7. Staffel,
der ABSCHLUSS

„Der Räuber Plotzenhotz – Ende gut, alles gut“



Abenteuer
KIRCHE

Noch ein letztes Mal wird der Räuber Plotzenhotz im AbenteuerKirche für Unruhe sorgen. Und ein letztes Mal werden Kasperl und Seppel zusammen mit Wachtmeister Dimpfmoser und der Großmutter versuchen, ihm auf die Schliche zu kommen. Ob es ihnen gelingt, dem Räuber zum Guten zu verhelfen? Müssen Frau Schlotterbeck und die Fee Amaryllis vielleicht noch nachhelfen? Oder ist es der Erzähler, der ein gutes Ende herbeiführt?



Im November werdet Ihr es erfahren,
versprochen!

**Herzliche Einladung
zum AbenteuerKirche
Sonntag, 20. November 2022**

10:15 Uhr starten Spielstraße und Elterncafé und um 11:00 Uhr beginnt der Gottesdienst in der Fideliskirche Sigmaringen.

für die Vorbereitungsgruppe
Hilda Stösser